

愛知総合工科高校から中学生の皆さんへ
第9号 ～将来のテクノロジストへの応援メッセージ～

愛知県で唯一の学科、**理工科**でニッチな進学を目指してみませんか。

なぜ、普通科（理数科も含む）ではなく、**理工科**で進学を目指すのか。

例えば、高専を卒業後、大学3年生に編入するというニッチな進路があります。同様に、専門高校である本校にも専門高校枠という受験方法があります。しかも、国公立大学にもその枠は存在します（最新情報は各大学で確認が必要です）。本校の過去の進路実績は、ウェブサイト【進路】を参照してください。

また、**理工科**としては、受験のテクニックのみを学ぶのではなく、**理工系**の「学問を学ぶ楽しさ」や「誰もが頭の中に持っている創造性のカギの開け方」を知ってもらうことが大切な目標の一つであると考えています。

本校は、ものづくりの真髄を学ぶことができる学校です。真髄を学べる現場には、イノベーションのヒントがたくさん落ちています。今後の日本には、イノベーションを興す人がたくさん必要です。

そういった「夢」と「志」を体感できる学校、愛知総合工科高校の**理工科**で新しい日本を一緒に創っていきましょう。

愛知総合工科高校 **理工科**主任 谷 欣也